

置よく学びよく遊ぶ

校 長 室 だ よ り NO. 7 令和元年6月13日 豊橋市立牟呂小学校

6月18日は「豊橋・学校いのちの日」

6月18日(火)は、9年前、豊橋市内の中学校で、野外活動中に中学生が命を失ってしまったとっても悲しい日です。『いのち』は『一番大切なもの』です。

子どもたちの命は、お父さんやお母さんからいただいた、たったひとつの大切なものなのです。決して命を失うことがあってはならないものです。

学校でも、6月15日(土)の学校公開日には各クラスで「命に関わる授業」を行いますが、交通事故や水の事故の心配されるこの季節に、ご家庭でも命の大切さについて話題にしていただけますよう、お願いします。

学校保健委員会が開かれます

テーマ:「健康で安全な生活を送ろう」

~電子メディアの使い方と姿勢・睡眠との関係~

日 時: 令和元年6月21日(金) 3時間目(10:50~11:35)

場 所:体育館

5月に牟呂っ子チェックを行った結果、子どもたちの寝る時間が遅いことが明らかになりました。それは、夜遅くまでテレビを見ていたりゲームやスマホをしていたり していることも原因の一つであることがわかってきました。



そこで、眼科医療機器メーカー(ニデック)から講師をお招き して、電子メディアが心身に与える影響と、メディアの使い方を 意識した規則正しい生活を送ることの大切さについてのお話を 聞きます。

学校保健委員会については保護者の皆様もご参加いただけます。ご希望の方は保健だよりの参加希望票をご記入いただき、担任まで提出をお願いします。

第1回 資源回収ありがとうございました

6月1日(土)の第1回資源回収ありがとうございました。PTA会長の杉本様を中心に保護者の皆様、そして、お手伝いをしてくれた子どもたちのおかげでとてもたくさんの資源を回収することができました。





収集量は30.5トンで、「収益金額は110,280円」と、昨年同様多くの収益がありまし



た。保護者の皆様のパワーと牟呂校区の地域の協力体制のすばらしさに感謝いたします。

ありがとうございました。そして、これからもよろ しくお願いいたします。